
日本包装専士会関西委員会 会議議事録 

<第 1回> 

作成日：2020/8/27 

作成者：平田 達也 

 

（指名敬称略、順不同） 

開催日時 2019/8/25 17：00～18：30 開催場所 Teams によるリモート開催 

出席者 今田、岡、清水、山本、白井、平田 

欠席者 三橋、田中 

※本議事録には、会議開催後、議事録発行までに調整された内容を含む。 

 

【議題】特に定めず、リモート会議の練習、今後の予定や近況報告を共有する 

（１） 新規会員にマンダムの大原様が入会手続きをされている。兵庫県神崎郡の会社であるため、関西

ミニセミナーにも参加して頂きたい。 

 

（２） 11月の包装技術セミナーは、各理事の意見、島田会長及び嶋副会長のご意見合わせて、開催来

年に延期という事で意見がまとまった。島田会長からは来年以降も会場に来れない方もいると思

われることから、今後リモートでも開催できるよう進めてほしいとコメントを頂いている。関西

委員会としては、先ずは関西理事会及びミニセミナーをリモート会議で練習し（来年 2月迄）、

来年の包装技術セミナーで実施したいと考える。また来年の延期となったので、清水さんより講

師の方にキャンセルをお願いしていただく。 

 

（３） 「包装技術」の掲載依頼はまだきていない。 

 

（４） 関西委員会でＺＯＯＭの契約を行うべきかどうか、本部がどうするかを聞いて判断する。 

 

（５） 業界のトピックとして、 

① インバウンド需要９５％減で土産物、化粧品等の包材で苦戦している 

② 食品系は需要があるものの、業務用が落ち込んでいる 

③ 医薬関係は比較的安定しているが、トイレタリーや消毒液等は増えても風邪薬等は減るといっ

た現象が起きている 

④ 時差出勤を取り入れる企業も増えている 

⑤ 出張できない状況にあり、コンサルの仕事が難しい状況である 

⑥ 講演の依頼もキャンセルが多い  

 

次回理事会 

 2020年 10月 7日（水）17：00～ Ｔｅａｍｓによるリモート会議 

議題 

2月の関西ミニセミナーをどうするか 

包装専士になられた羽馬様、大原様にどのようなお手伝いをお願いするか 

以上 


